

Un ataque armado en Victoria deja un trabajador fallecido

ARAUCANÍA. Desconocidos dispararon contra dos guardias que prestaban servicios a empresa CMPC en La Araucanía.

MARCOS MALDONADO / AGENCIAUNO

Agencias

Un nuevo hecho de violencia sacudió la Región de La Araucanía la noche del sábado. En la intersección de las rutas CH-181 y R-283, en el sector de Selva Oscura, comuna de Victoria, dos guardias que prestaban servicios de vigilancia para la empresa CMPC fueron emboscados por desconocidos armados.

El ataque terminó con la muerte de Manuel León Urta, de 60 años, y dejó gravemente herido a su compañero César Osorio Inostroza, de 50, quien permanece hospitalizado en Victoria.

De acuerdo a la información policial, los trabajadores se desplazaban en una camioneta cuando fueron interceptados a tiros. En el lugar se hallaron municiones convencionales y de guerra, lo que aumentó la preocupación de las autoridades. El fiscal Héctor Leiva instruyó a peritos del OS-9 y del Laboratorio de Criminalística de Carabineros realizar las diligencias, mientras que la PDI colabora en la recopilación de antecedentes.

El general Cristián Mansilla, jefe de la Zona de Control del Orden Público de Carabineros, sostuvo que “es muy prematuro referirse a la dinámica del hecho, pero lamentablemente tenemos a una persona fallecida y otra lesionada de gravedad”.

REACCIONES DEL GOBIERNO

El ministro de Seguridad Pública, Luis Cordero, confirmó que no se descarta invocar la Ley Antiterrorista por este hecho. “Depende en buena parte de los antecedentes que podamos obtener durante estos días. En

60

años tenía el guardia que falleció tras el incidente, mientras que 50 su compañero que permanece todavía hospitalizado.



EL OTRO HERIDO SIGUE INTERNADO EN LA CIUDAD DE VICTORIA.

casos de muertes violentas en la Macrozona Sur, el Ministerio de Seguridad interpone las querrelas respectivas”, señaló.

Cordero agregó que se reforzaron los equipos del OS-9 en la región y que las policías trabajan con especial reserva: “Hace más de un año no se veían atentados directos contra personas en la zona. Este hecho reviste la mayor gravedad”.

El subsecretario del Interior, Víctor Ramos, también condenó el ataque y expresó sus condolencias a las familias. “Lamentamos profundamente el asesinato de Manuel León Urta y las graves heridas de César Osorio. Estamos con sus familias y acompañándolos desde el primer minuto”, señaló en X. Ramos instruyó al delegado presidencial de La Araucanía, Eduardo Abdala, a entregar apoyo inmediato a los afectados y supervisar el trabajo de las policías.

RESGUARDO PATRIMONIAL

La empresa CMPC lamentó el

ataque a sus trabajadores y confirmó la identidad de las víctimas. “Esta noche hemos sufrido un violento ataque en la comuna de Victoria, resultando uno de nuestros trabajadores fallecido y otro con heridas graves. Estamos acompañando y apoyando a sus familias junto con expresarles nuestro profundo pesar”, señaló Ignacio Lira, gerente de Asuntos Públicos de la compañía.

Lira añadió que los vigilantes cumplían labores de resguardo patrimonial en predios y rutas forestales, descartando daños a maquinarias. “Esto fue un ataque directo contra personas que trabajaban en actividades forestales”, dijo.

El seremi de Seguridad Pública de la región, Israel Campusano, afirmó que las policías y el gobierno están coordinados para esclarecer los hechos. “Estamos frente a un hecho grave, y se están desplegando todos los esfuerzos para dar con los responsables”, sostuvo. ☞